



寒くなりました、体調管理にご留意ください

朝晩と日中との気温差が大きかったり、日よっての温度差も大きかったりして、体調管理が難しい時期です。体調不良で保健室に来室する子どもたちも増えております。お子様には重ね着をさせていただき、状況に応じて脱いだり着たりできるようにしていただけたら…と思います。また、体調が悪いときは無理して登校させず、ゆっくり休ませてあげてください。その方が治りも早いと思います。ご家族の皆様も、どうぞ体調管理にご留意ください。

読書の秋です（読書のすすめ）

読書の秋です。本校においても読書週間の取り組みを行っています。朝読書の時間に廊下を歩くと、子どもたちが夢中に読書している姿が見られます。

人が成長するためには、『よき師、よき友、よき書物』が欠かせないといわれます。自分を導いてくださるよい先生や指導者。ともに学び、成長できるよい友人。新たな知識を得られ、心を養ってくれるよい書物と出会うことが大切です。

本を読むことはとてもよいことです。図鑑や歴史の本、地理の本などを読むことで、行ったことのない外国や宇宙のことを知ることができます。生まれていなかった大昔のこともわかります。いろいろな生き物の不思議、飛行機や自動車の仕組みもわかります。読書で知識が豊かになります。昔話、童話、物語、小説、伝記などを読むと、自分が経験したことのないことや自分と違う人の生き方を知ることができ、その喜び、怒り、悲しみ、楽しさ、すごさを感じることができます。読書で心が豊かになります。スポーツや趣味の世界でも、読書は有効です。私自身が取り組んできたテニス、卓球、ゴルフ、バス釣り、昆虫やメダカの飼育などにおいても、その道の本をよく読みました。テニスや卓球やゴルフでも、ただやみくもに練習をするより、正しいフォームやコツを知って練習した方が、よく上達します。バス釣り、昆虫、メダカの飼育でも、本から、その道の達人のアドバイスを得ることができ、奥深さや楽しさを感じることができます。

テレビやインターネットから情報を得ることが多い時代になりましたが、読書の意義を見直し、ご家族皆様で読書を楽しまれてみては、いかがでしょうか。

学習発表会に向けての準備、練習が進んでいます

今、子どもたちは、11月17日（土）の学習発表会に向けて、各学年がクラスを越えて、心をつにして、歌や劇の練習に励んでいます。また、全校児童による「校歌」と合唱「U&I」の練習にも取り組んでいます。

保護者の皆様、ぜひ、学習発表会においでいただき、お子様や甚目寺西小の子どもたちの生き生きとした発表をご覧ください。

1・2年校外学習



10月5日(金) 東山動植物園

3年校外学習



10月16日(火) 足助屋敷

4年校外学習



10月26日(金) 河川環境楽園・アクアトぎふ

クラブ公開日



10月11日(木)



就学時健康診断

10月12日(金)



サッカーバスケットボール競技会

10月18日(木)

サッカー準優勝!



バスケ女子優勝!



PTA親子レクリエーション

10月20日(土) 約400名の親子の参加を得て、楽しい時間を過ごすことができました。